

Die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN erläutert ihren Antrag.

Nachdem die CDU und die BfM erklärt haben, dass an sie herangetragen wurde, dass sich beide Ortsteile eigene Ortsvorsteherinnen bzw. Ortsvorsteher wünschen und die Verwaltung erklärt hat, dass aus ihrer Sicht nicht sie die Gespräche mit dem aktuellen Ortsvorsteher und dem Ortsausschuss führen muss, sondern sich die Stadtverbände und Wählervereinigungen ein eigenes Bild machen können, zieht die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN ihren Antrag für die heutige Sitzung zurück.